



Konzert

Di, 4. September 2018, 20.00

Raum für Musik, Eichenweg 1, 4410 Liestal



Begegnung

Das Internet und gemeinsame Bekannte ermöglichten, dass Anne und Jürg sich kennengelernt haben und beschlossen, einen gemeinsamen Shakuhachiabend zu gestalten. Sie spielen sowohl traditionelle wie auch eigene Stücke, alleine oder zusammen. So werden unterschiedliche Stile der Tradition erklingen und Improvisationen aus dem Moment.

Anne M Normann (Australien) spielt Shakuhachi als Solistin und in Zusammenarbeit mit einer Vielzahl von Künstlern. Von traditioneller und zeitgenössischer Kunstmusik bis hin zu freier Improvisation. Anne studierte drei Shakuhachi-Linien in Japan, unter anderem an der Tokyo University of the Arts. Anne ist auf vielen CDs und Tonspuren vertreten und hat in Australien, Japan, Amerika und Europa gespielt.

Jürg fuyûzui Zurmühle (Schweiz) ist Flötist und Shakuhachispieler. Er hat in der Schweiz und in Japan bei verschiedenen Meistern zwei verschiedene Schulen studiert und ist seit Jahren mit der Musik der Shakuhachi in unterschiedlichen Formationen unterwegs.

Unkostenbeitrag nach eigenem Ermessen